



Rencontre avec l'Isle Jourdain

publié le 23/04/2018 - mis à jour le 23/09/2019

Descriptif :

Vendredi 6 avril

Après une correspondance de plusieurs mois entre les élèves de 4e de CHARROUX et de L'Isle Jourdain c'est avec une joie immense que le collège a reçu ces nouveaux amis.

M. Fronton a mis son imagination en ébullition pour mettre en place des ateliers de jeux sportifs !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.